

Schützen feiern 30-Jähriges Kreisschützenfest und Jubiläum im Juni

Der Festabend wurde mit einem Sektempfang für die zahlreichen Gäste von Nah und Fern eröffnet. Nach der Begrüßungsrede des 1. Vorsitzenden des SVA Ronni Frank hatten die Delegierten der Kreisvereine, der Albisheimer Vereine und die Gäste aus der Politik die Gelegenheit ihre Glückwünsche zu überbringen. Mit der Überreichung der Ehrenuhrkunde und Plakette der Gemeinde Albisheim ehrte Ortsbürgermeister F. Strack Ronni Frank für sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement nicht nur in Albisheim. Im Anschluss gab es Ehrungen auf Kreisebene sowie vereinsinterne Ehrungen für besondere sportliche Leistungen.

Geehrt wurden: Ehrennadel in Silber: Herbert Eich, Max Klein. Ehrennadel in Bronze: Ingo Geidel, Robert Risler. Ehrung für 25jährige Mitgliedschaft: Friedel Frank. 30jährige Mitgliedschaft: Siegfried Barz, Horst Eisenbarth, Gerald Erlenbach, Ronni Frank, Jürgen Konietzka, Cornelia Leuck, Peter Leuck, Helmut Przykopanski, Stefan Przykopanski, Friedel Rühl, Karl-Ludwig Runkel, Ulrich Zittel. Ronni Frank (1. Vorsitzender des SVA und Gründungsmitglied) wurde schon im Dezember 2017 für 25 Jahre als Oberschützenmeister im Amt besonders geehrt. Er erhielt das „Protectorabzeichen in Silber“, eine der höchsten Auszeichnungen des Deutschen Schützenbundes.

Nach dem offiziellen Festakt begeisterte „Alexander Groß“ alias Kalli Koppold die Gäste mit seiner unnachahmlichen Musikshow. Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt.

Der geschäftsführende Vorstand des SV Albisheim e.V. (Ronni Frank und Isabella Diemer) möchte sich an dieser Stelle bei allen Helfern bedanken, die zum Gelingen dieses Events beigetragen haben.